

patronal del Centro. A las 3 de la tarde, presidida por el Rdo. Dr. Juan B. Serrat, Pbro., Deán-Arcipreste, celebróse una velada Catequística a cargo de las niñas que asisten todos los domingos a la enseñanza del Catecismo en dicho Centro, a la que fueron invitados los familiares que, llenos de enhorabuenas, con las lágrimas en los ojos y la alegría en el corazón, regresaron a sus hogares.

Fallo de nuestro concurso de Belenes.—En el Concurso infantil de Belenes organizado por la Congregación de la Doctrina Cristiana, el resulta-

do de los premios fué el siguiente:

PRIMER PREMIO

Pedro Diumaró y José Pons

SEGUNDO

Francisco Serras

TERCERO

Antonio Botey

CUARTO

Adela Afán de Ribera

Son dignos de mención los Belenes contruidos por las niñas **M.^a Teresa Illa y Josefa Recolons.**

Dichos ganadores deben pasar por la Casa Rectoral.

CATEQUISTA! Te das cuenta de tu responsabilidad a la par que de la recompensa que te aguarda? Prepara bien los Mandamientos de la Ley de Dios y explícalos a los niños durante la Cuaresma, si quieres secundar la voz del Romano Pontífice en el deseo de conducir los hombres a Dios por el único y verdadero camino.

(de la página 5)

todo, alegría del que se siente fuerte y en manos del Señor, alegría del que no teme al peligro, no por vano desprecio ni por desconocimiento, sino porque sabe que dentro de sí lleva la llama divina que triunfa sobre todo lo demoníaco.

Frente a la procacidad, frente a la lascivia, frente a la estupidez de los débiles hijos de la luna, la fuerza augusta llena de ardor y combativa de

los hijos del Trueno. Nada de encogimientos. Actividad.

Que se sepa que si sabemos oler a cera porque dejamos que nuestras manos se quemem cuando el pábilo luce en el homenaje al Señor, las mismas manos saben sostener el fusil en defensa de El o de la Patria, y que cuando es preciso nuestras manos y nuestro pecho saben echar olor de su propia sangre en el martirio.»